

# LA CIUDAD MEDIEVAL

## 5. El afianzamiento del poder real

La monarquía se aprovecha del crecimiento económico de la sociedad pactando con la burguesía. Los reyes consiguen dinero de los burgueses para sus guerras y los burgueses consiguen cartas de privilegios, que les hacían libres porque ya no dependían de un señor feudal.

Poco a poco los burgueses van ganando poder e incluso empiezan a acudir al Consejo Real. En esta época muchos países están ya formados y dejan de luchar entre ellos mismos y comienzan a pelear unos países con otros. De todas las guerras, la más conocida es la Guerra de los Cien Años, que enfrentó a Inglaterra con Francia.

- ¿De qué se va a aprovechar la monarquía?
  - ¿De dónde van a obtener el dinero los reyes?
  - ¿Qué consiguen los burgueses de los reyes a cambio de dinero?
  - ¿Para qué sirven las cartas de privilegios?
  - ¿Adónde empiezan a acudir los burgueses?
  - ¿Cuál es la guerra más conocida de la época?
  - ¿Quiénes peleaban en la Guerra de los Cien Años?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA